



Firman acuerdo

» Un nuevo acuerdo se firmó, pero ahora no se dio entre empresas o emisoras, sino entre dos instituciones encargadas de calificar a las empresas.

Se trata del acuerdo entre HR Ratings México, que encabeza Fernando Montes de Oca y Sociedad Calificadora de Riesgo Centroamericana, que comanda Gary Barquero Arce.

El protocolo entre ambas agencias favorecerá el levantamiento de fondos para empresas mexicanas y centroamericanas, así como el intercambio de información de mercado entre ambas regiones.

Dicho acuerdo permite a ambas calificadoras explorar la posibilidad de colaborar en el desarrollo de negocios existentes, así como en nuevos negocios en México, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y en cualquier otro país que las calificadoras acuerden.

Ambas calificadoras creen firmemente que esta alianza puede incrementar de forma importante la calidad de información y el análisis de los emisores de cada región y, de esta forma, secundar los planes de inversión de las empresas mexicanas en Centroamérica.

¡La unión hace la fuerza!